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　　 副会長のお役目

　濱本会長のもとで副会長に就いて₈ヶ月が過ぎました。この間、会長は一度だけ欠
席されましたが、タイミング悪く私も欠席の時でしたので林S.A.A.に会長挨拶の代役
をお願いしました。副会長の役割の第一は会長の補佐、そして何か有れば会長の代行、
₃月から本格的に始まるのは新年度会長への準備です。
　₃月₄日には高松でPETS（会長エレクト研修セミナー）が有ります（この原稿は
₂月末に書いています）。₄月15日の地区協議会の案内が来ていますので₂月中に新
年度の各委員長さんを決定しました。皆さん快くお受け頂き本当に有難うございます。
ロータリークラブの素晴らしさを再認識しました。例年なら、ここで一段落かとも思
いますが、₇月に当クラブの創立75周年を迎えますので、そちらの準備はこれから本
番となります。又、先の話ですが、来年₂月には当クラブ主催でI.M.インターシティ・
ミーティングを開催しますのでその準備も必要です。
　堅い話になりましたが、副会長になって一番変わったことは席が固定されたことで
す。当たり前と言えばそうですが、恐ろしいことに₃年間ちょっとずつずれるだけで
殆ど同じところに座らなければいけません。このマンスリー 12月号に林さんが書い
ている様に色々な会員と会話し知り合うのがロータリーの本来の姿ですが、会長にな
るとなれば前後入れて₃年間はその自由が失われてしまいます。今まではその自由の
有り難さをあまり感じていなかったのも事実ですが、今回良く分かりました。都会の
大きなクラブのメンバーの方と話すと、ロータリークラブの会長職の重要性を強く感
じます。その為に現会長と前会長の間に座って色々勉強することが必要で有り、有益
だと思います。
　私は1984年₇月に入会したので会長就任時にはロータリー歴が満28年になります
が、只在籍年数が経過しただけで勉強不足経験不足を痛感しています。これからの残
り₄ヶ月一所懸命頑張りますので、宜しくご指導お願い申し上げます。

副会長　玉　置　　　泰
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例会記録

　第3100回例会　2012年２月７日（火）

出席会員　70（62）名中49名　出席率73.13％
前回訂正出席率76.47％

欠席会員　21名　浅井（人）、原田、市川、勝見、
亀井、御木、三原、三好、森本、諸橋、大塚、
佐野、白塚、高岡、津田、渡辺（基）、吉川、
吉田（藤山、宮田、関（宏））

ゲスト　　₁名　栗田　成裕
（当クラブ元会員・現みずほ銀行川崎支店長）

ビジター　₁名　入江　成男（松山南RC）
ニコニコ箱
林　純之介	 栗田さん、旅の途中にようこそお

立ち寄り下さいました。
石橋　和典	 入江さん、ようこそおいで下さい

ましてありがとうございます。そ
して栗田さんと久し振りに例会で
ご一緒出来て、心から感動してお
ります。

西村　真也	 栗田様、入江様ようこそいらっ
しゃいました。

米山　徹太	 栗田さんようこそ！
泉川　孝三	 本日卓話をします。よろしくお願

い申し上げます。
濱本　道夫	 泉川様、本日卓話ありがとうござ

います。
河内　広志	 泉川さん、温泉卓話を楽しみにし

ております。道後温泉はペーハー
₉の赤ちゃんの肌に優しい温泉で
す。

玉置　　泰	 三原さん、議事録有難う御座いま
した。

永木　昭彦	 愛媛マラソン御疲れ様でした。南
海放送様、愛媛新聞社様始め関係
各所の方々、ボランティアの皆様、
沿道で応援していただいた皆様に
感謝です。ありがとうございまし
た。

河田　正道	 愛媛マラソンに出場された₅人の

方々御疲れ様でした。体力の限界
に挑戦された勇気に敬意を表しま
す。

名本二六雄	 家内が「連句」で文部科学大臣賞
とかがやく松山大賞をいただきま
した。

平原　立志	 来週の「もぎたてテレビ」に当ホ
テルのAVAの新店舗が紹介され
ます。河田さんありがとう。

加藤　　崇	 最近欠席しており申し訳有りませ
ん。

西野　佳和	 バッジを忘れました。すみません。
五味　久枝	（会員誕生祝）
宮内　義憲	（会員誕生祝）
淺井　清司	（結婚記念祝）（創業記念祝）
（なんとなくニコニコ）清田
早　退　　川瀬

卓　話　「温泉♨」
泉川　孝三　会員

　今回の卓話のコンセプトは「一人で安心して
行ける日帰りの湯、1000円でおつりがあるよ」
ここ₂、₃年以内に私が行った、松山市内及び
松山近郊の温泉を紹介したいと思います。
　石鎚山ハイウェイオアシス椿温泉こまつ、鈍
川温泉、東温市ふるさと交流館	さくらの湯、
見奈良天然温泉	利楽、とべ温泉	湯砥里館、シー
パMAKOTO、元気人村、亀ヶ池温泉、天然温
泉「四季の湯」、南道後	ていれぎの湯、東道後
温泉	久米の湯、星乃岡温泉、媛彦温泉、天山
トロン温泉、久万の台温泉、天然温泉	キスケ
の湯、権現温泉、奥道後温泉、道後温泉等、そ
れぞれ特徴のある素晴らしい温泉ですので、是
非タオルと石鹸を持って行ってください。手
ぶらでも充分対応できます。そして、この寒い
冬を心も体も温泉で温まり、元気で乗り切りま
しょう。

—  2 —



　第3101回例会　2012年２月14日（火）

例会記録

出席会員　70（62）名中40名　出席率59.70％
前回訂正出席率73.53％

欠席会員　30名　安保、五味、原田、石橋、泉
川、市川、勝見、川瀬、児玉（聡）、児玉（義）、
御木、三原、三好、森本、永木、名本、西
野、大塚、清水、白石（省）、菅井、関（啓）、
高岡、津田、渡辺（基）、山本（克）、吉田（藤
山、宮田、関（宏））

ゲスト　　₁名　細川　隆雄（愛媛大学農学部教授）
ニコニコ箱
濱本　道夫	 細川先生、本日卓話ありがとうご

ざいます。
玉置　　泰	 ₇月からの新委員長さんのお願い

をしています。皆様宜しくお願い
します。

大森　克介	 バレンタインで₂個チョコレート
をいただきました。

加藤　　崇	 今日からグリーンジャンボ発売で
す。₁等₅億円です。

林　純之介	 バッジではなくもっと大きい名札
を先週自宅に持ち帰り、今日忘れ
て来ました。

白塚　重典	 先週お休みしました。すみません。
（なんとなくニコニコ）平原、清田、諸橋、小川、

吉川、米山
早　退　　西村、佐々木、結城

卓　話　「日本の鯨墓と捕鯨問題と米流グローバリズム」
愛媛大学農学部教授　細川　隆雄氏

　今、日本の国は、閉塞的状況にあり、不況、
高齢化・人口減少の中で、元気をなくしていま
す。日本が自信を回復するためには、他国に翻
弄されることなく、日本が日本であるための伝
統文化を維持・守っていく必要があるのではな

いでしょうか。この点、捕鯨問題（鯨文化をもっ
ている日本という国に鯨を捕るな食べるなと押
し付けられている今の商業捕鯨禁止の状況）の
対応の仕方が、その試金石になるでしょう。
　日本には鯨の墓が100以上あります。鯨のた
めの過去帳や戒名までこしらえて鯨を弔いまし
た。300年以上にわたって毎春に、鯨のための
法事を営々とつづけている地域もあります。日
本人はそれこそ縄文時代から、鯨・イルカ類を
生活のために利用したうえで、感謝・畏敬の念
をささげてきたのです。島国としての日本は、
鯨を含む海産物の利用を生業とし、鯨を含めて
の伝統的魚食文化の国なのです。
　そもそも商業捕鯨禁止は、1982年のIWC（国
際捕鯨委員会）本会議でのアメリカ提案によっ
て決定されました。提案理由は、鯨絶滅説でし
た。鯨を地球環境保護のシンボルと位置付け、
「鯨を守れずして地球環境を守れようか」が大
義名分でした。しかし鯨絶滅説は科学的根拠の
ないものでした。鯨を守ったからといって、地
球環境を守れるはずもありません。アメリカは、
自らの国益、国家戦略にもとづいて、商業捕鯨
禁止を言いだしたのです。
　日本は調査捕鯨によって、鯨の種類によって
は、枯渇する心配はなく、いわゆる持続的利用
が可能だという点を、IWC科学委員会で検証
しております。日本の調査捕鯨にたいしても、
過激環境保護団体の暴力的な妨害が続いていま
す。
　日本という国は、米流グローバリズム（アメ
リカの価値基準に従えという考え方）に翻弄さ
れ続けているのではないでしょうか。日本は主
体性を確立し、アメリカ並みの国家戦略を持つ
必要があるでしょう。
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　第3103回例会　2012年２月28日（火）

出席会員　70（62）名中49名　出席率72.06％
前回訂正出席率76.81％

欠席会員　21名　浅井（人）、安保、五味、市川、
勝見、河内、御木、宮内、三好、森本、諸
橋、長尾、永木、大塚、佐々木、佐野、清
水、関（啓）、渡辺（基）（宮田、関（宏））

ビジター　₁名　平井　延幸（道後RC）
ニコニコ箱
平原　立志	 本日卓話をさせていただきます。
林　純之介	 平原さん、卓話楽しみにしていま

す。
小川　純生	 平原会員、本日の卓話楽しみにし

ています。
濱本　道夫	 親睦委員長北村様、本日火曜会よ

ろしくお願い致します。

北村　一明	 今夜「鯛や」にて火曜会です。出
席予定の方、ご参加よろしくお願
いします。

米山　徹太	 西村先生、先日はご自宅でのロー
ターアクト例会開催していただき
ありがとうございました。

玉置　　泰	 トヨタに勤めている次男が₃月₃
日に名古屋で結婚式を挙げます。

原田　満範	 バッジを忘れてきました。
菅井　久勝	 ₂週欠席いたしました…(涙）。
河田　正道	（ご夫人誕生祝）
（なんとなくニコニコ）大森
早　退　　山本（初めて司会をさせていただき

ます。しかし、松山市の福祉委員
会に招待されたので）、上甲、川瀬

例会記録

　第3102回例会　2012年２月21日（火）

出席会員　70（62）名中56名　出席率82.35％
前回訂正出席率86.76％

欠席会員　14名　石橋、市川、勝見、加藤、河
内、御木、永木、大塚、清水、菅井、玉置、
浦岡（藤山、宮田）

ゲスト　　₁名　西澤　孝一
（坂村真民記念館建設準備室　参与）

ニコニコ箱
濱本　道夫	 I.M.宇和島ご苦労様でした。
眞鍋　次男	 先日のインターシティーミーティ

ングではお世話になりました。中
島講師の基調講演大変勉強になり
ました。

米山　徹太	 宇和島でのI.M.お疲れ様でした。
平原　立志	 西澤さん、ようこそ!!　坂村真民

記念館のオープン、楽しみにして
います。

上甲　　泰	 西澤さん、卓話楽しみにしており
ます。

河田　正道	 明日、青島デジタル中継局が開始
します。テレビの難視聴対策には
今後も力を入れていきます。

西野　佳和	 今日はアサヒドライゼロ新発売で
す。にこにこ！　皆さん休肝日に
よろしくお願い致します。

関　　宏康	 アンコールワット観光でカンボジ
アに行ってきました。35℃でした。

（なんとなくニコニコ）宮内、小川
早　退　　淺井（清）、五味、川瀬、長尾（松

山に赴任して₂月末でちょうど₁
年になります。₃月₁日より松山営
業所の呼称を変更して、「愛媛営業
所」になります。引き続き皆様ど
うぞよろしくお願いします）、佐々
木（申し訳ありません）、白石（省）、
吉川（本日は途中で失礼させて頂
きます）
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例会記録

（すみません）、白石（省）、吉田（申
し訳有りません）

卓　話　「松山全日空ホテルあれこれ」
平原　立志　会員

　松山ロータリーに入会して₂回目の卓話とな
りますが、今月は「松山全日空ホテル」のPR
を兼ねて職場紹介をいたします。
　当ホテルは、松山で初めてのシティホテルと
して、昭和54年11月に開業し、今年33年目を迎
えました。開業当初は全日空本社から役員を迎
え、資本も入っていましたが、契約を清算し、
今では純粋な地元ホテルであります。
　従業員は現在178名で、365日24時間休みなし
で稼働しています。
　当ホテルの営業は、宿泊部門、レストラン部
門、会議・宴会部門、ウェディング部門、テナ
ント部門の₅つの部門に分かれています。
₁．宿泊部門は、客室数330室。宿泊可能人数
　は465人です。客室の稼働率は高く、80%前
　後で推移。宿泊客の内訳はビジネス客が65%
　であり、年間11万人が当ホテルに宿泊してい
　ます。
₂．レストラン部門は、₁階にティラウンジ、
　₆階に日本料理店「雲海」と中国料理店「桃

　園」があります。また14階の最上階には本格
　的な洋食レストラン「プロバンスダイニング」
　とナイトラウンジ&ナイトバーがあります。
　お城山や萬翠荘を眺めながら、また松山の夜
　景を楽しみながら、お食事と心酔い

4 4 4

ひと時を
　お過ごし下さい。
₃．会議・宴会部門では、本館₈室、南館₄室
　の計12室あります。一番広い宴会場は「ダイ
　ヤモンド」で立食1,000名、正餐400名収容で
　きます。目的、予算、人数に合わせて、ご相
　談頂ければ、どのようなプランでも対応させ
　て頂きます。
₄．ウェディング部門は、「南館チャペルの教
　会式」と「本館神殿の神前式」がありますが、
　結婚式を挙げる組の70%がチャペルです。最
　近は挙式を披露宴の中で行う、人前結婚式も
　増えています。
₅．テナント部門は、ショッピングモール
　「AVA」を運営管理しており、現在30店舗が
　B₁から₃Fに入居しています。四国初進出
　の店舗を入居させることで、四国ハブショッ
　ピングモールを目指し、ファッションの発信
　基地として、地域の活性化に貢献してゆきた
　いと考えています。

理事会報告

₂月₇日㈫
①　₃月₄日㈰健全な男女参画計画社会をめ
ざす会　『なぜ、今親学か』名義後援の件　
承認。
②　₃月₃日㈯西条RC創立50周年お祝いの件
（再確認）結局、招待の亀井会員以外では中
住会員のみの出席です。お祝いを出す必要
があるか確認願います。　否認。

平成24年₂月度理事会決議事項 ③　₁月15日㈰ローターアクト地区内交流会
登録料（深見地区ライラ委員が出席。1,000
円各種会合派遣費より拠出）　承認。
決議事項
①　次年度I.M.を、2013年₂月16日㈯に行う。
於：（仮）伊予鉄本社
②　75周年記念式典の振替休日を₇月10日㈫
とする。
③　₄月15日㈰地区協議会　バス（中型）を
手配する。
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クラブニュース

２月のお祝い

誕生祝　	以下₃名　五味（12日）、宮内（15日）、
渡辺（基）（28日）

結婚祝　	以下₄名　中住（₄日）、市川（13日）、
淺井（清）（13日）、河内（22日）

創業祝　	以下₄名　高橋（₁日）、淺井（清）（₁日）、
飯尾（10日）、清田（20日）

配　付　物

₁．ガバナー月信
₁．ライト＆ライフ
₁．会報12月号
₁．近隣ロータリークラブ例会予定表

ご意見・ご要望があればお寄せください。

ホームページURL　http://www.matsuyama-rotary.jp/

松山ロータリー・ゴルフ会　２月例会

会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数
₇日 70（62） 49 21 73.13％ 3 76.47％ 1
14日 70（62） 40 30 59.70％ 10 73.53％ 0
21日 70（62） 56 14 82.35％ 3 86.76％ 0
28日 70（62） 49 21 72.06％ 4 76.81％ 1
平均 70（62） 48.5 21.5 71.81％ 5 78.39％ 0.5

例会日 区分

２月中の出席報告

　今回は非会員のおふた方に優勝準優勝を持って
行かれました。幹事としてはこれからも今はやり
のLCC（ローコストカントリー？）のゴルフ場を
探しますので、会員の皆さまはもっと積極的に参
加して優勝をゲットしてください。ちなみにハン
ディキャップは申告制です。　　　（記・渡部浩三）

平成24年₂月26日㈰
於：愛媛ゴルフ倶楽部内子コース
参加者　�「成績順」重延（非会員）、道田（非会員）、

関（啓）、山内、渡部（浩）、長尾、二神、
米山　計₈名

順　位 氏　　　名 Total Hdcp Net

優　勝 重延　君弘 87 12.0 75.0

準優勝 道田　寿彦 96 15.0 81.0

₃　位 関　　啓三 91 9.0 82.0

（非会員）

（非会員）
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